

(3) Parce qu'il aurait pour effet d'imposer, selon les termes mêmes de l'avocat en chef de la Cité, une taxe discriminatoire aux contribuables du nouveau quartier, lesquels, comme il est stipulé dans ledit projet de règlement, seraient, chaque année, pendant quarante ans, tenus de payer, au moyen d'une taxe spéciale imposable sur leurs immeubles, une somme de \$34,375 représentant l'intérêt et le fonds d'amortissement dudit emprunt de \$625,000;

(4) Parce que cette Commission ne juge pas raisonnable de mettre le nouveau quartier sur un pied d'infériorité comparativement aux autres quartiers de la Cité, comme la chose arriverait si le projet de règlement en question était adopté.

Il est aussi

*Résolu:* Que cette Commission est, néanmoins, disposée à recommander au Conseil de Montréal, aussitôt que la ville de Saint-Louis aura fait connaître son adhésion à ce projet, l'adoption d'un règlement pourvoyant à l'annexion immédiate de ladite ville de Saint-Louis, sous le nom de quartier Laurier, avec représentation de deux échevins audit Conseil de Montréal, la Cité de Montréal assumant par ledit règlement toutes les obligations de la ville de Saint-Louis, y compris sa dette flottante actuelle s'élevant à \$385,000 et s'engageant

(1) A exécuter dans le nouveau quartier, pendant l'année courante (1908), tous les travaux permanents et les améliorations mentionnés dans la cédula annexée au projet de règlement soumis par la ville de Saint-Louis suivant les termes et conditions contenus dans ladite cédula, lesdits travaux et améliorations représentant une somme de \$240,000;

(2) A dépenser, dans le cours de l'année prochaine (1909), une somme d'au moins \$60,000 en travaux permanents dans le nouveau quartier, soit une somme totale de \$300,000 pour les deux années ci-dessus désignées.

Il est aussi

*Résolu:* Que le secrétaire de la Commission reçoive instruction de transmettre copie des résolutions ci-dessus au maire et aux échevins de la ville de Saint-Louis.

*Adjournement.*

J.-E. GAUTHIER,  
Secrétaire.

## COMMISSION DE POLICE

*Compte rendu de l'assemblée du 20 mai*

Sont présents: MM. les échevins Proulx, président, Stearns, Carter, Marin, Séguin et Roy.

1.—M. l'échevin Mount se présente devant la Commission et soumet une requête de citoyens demandant que le poste de cochers soit rétabli à l'angle Nord-est des rues Craig et Berri. M. l'échevin Couture appuie aussi cette requête.

*Résolu:* De rectifier une erreur de copie commise à ce sujet et de statuer que le poste de cochers connu sous le No. 14 dans les règlements de la Ville, aboli par la résolution du 29 avril 1908 concernant les postes de cochers, soit rétabli à sa place primitive, et qu'il soit connu et désigné sous le No 33.

2.—M. l'échevin Carter attire l'attention de la Commission sur le fait que les conducteurs de tramways négligent encore de nommer les noms des rues qu'ils traversent.

Sur proposition de M. l'échevin Carter, il est

*Résolu:* Que le surintendant de Police charge, pour une demi-journée ou une journée, un agent en habit civil de voir jusqu'à quel point le règlement est mal observé.

3.—M. Blumenthal présente une délégation de la "Jewish Citizens Protective Association." L'Association se plaint de ce qu'un grand nombre d'israélites sont insultés par des gens grossiers, et elle demande à la Ville que la Police leur donne une protection plus effective.

M. l'échevin Carter demande de faire une enquête au sujet de ces accusations, et M. l'échevin Roy demande que soient donnés les noms des agents de Police qui négligent leur devoir en ces occasions.

4.—M. St-Pierre, avocat, se présente devant la Commis-

(3) Because it would impose, according to the exact terms of the chief City attorney, a discriminating tax on the ratepayers of the new ward, who as stipulated in the said proposed by-law, would, each year, for forty years, be bound to pay, by a special tax assessable on their immoveables, a sum of \$34,375 representing the interest and the sinking fund of the said \$625,000 loan;

(4) Because this Committee does not deem it reasonable to place the new wards on an inferior footing, in comparison with other wards of the City, which would happen if the said draft of by-law was adopted.

It was also

*Resolved:* That this Committee is, nevertheless, disposed to recommend to the Council of Montreal, as soon as the town of St. Louis shall have given its adhesion to this project, the adoption of a by-law providing for the immediate annexation of the said town of St. Louis, under the name of Laurier ward, with representation by two aldermen in the said Council of Montreal; the City of Montreal assuming, by said by-law, all the obligations of the town of St. Louis, including its floating debt, amounting to \$385,000, and binding itself:

(1) To execute in the new ward, during the current year (1908) all permanent works and improvements mentioned in the schedule annexed to the proposed by-law submitted by the town of St. Louis, according to terms and conditions contained in the said schedule; said works and improvements representing a sum of \$240,000;

(2) To spend, during the course of next year (1909), a sum of at least \$60,000 for permanent works in the new ward, or a total sum of \$300,000 for the two years above stated.

It was also

*Resolved:* That the secretary of the Committee be instructed to forward a copy of the above resolutions to the mayor and aldermen of the town of St. Louis.

*Adjourned.*

J. E. GAUTHIER,  
Secretary.

## POLICE COMMITTEE

*Report of meeting held the 20th of May.*

Present: Ald. Proulx, chairman, Stearns, Carter, Marin, Séguin and Roy.

1.—Ald. Mount appeared and presented a petition from citizens asking that the cabstand, which existed at the North-east corner of Craig and Berri streets, be reestablished. Ald. Couture supported the petition.

*Resolved:* To rectify a clerical error made in this connection, and to enact that the cabstand known as No. 14, in the City by-laws, (abolished by the resolution concerning cabstands on the 29th April 1908) be reestablished in its former place, and that it be known and designated as number 33.

2.—Ald. Carter drew the Committee's attention to the fact that street railway conductors still neglected to call out the names of the streets at their intersections.

On motion of Ald. Carter, it was

*Resolved:* That the superintendent of Police detail, for half a day, or a day, a man in plain clothes in order to see to what extent the by-law in this regard is neglected, throughout the City.

3.—Mr. Blumenthal then introduced a delegation of The Jewish Citizens Protective Association. They complained that many of their compatriots were assaulted by roughs, and asked that the City give them sufficient police protection.

Ald. Carter asked that their charges be investigated, and Ald. Roy, asked that the names of the policemen neglecting their duty in this regard be given.

4.—Mr. Saint-Pierre, advocate, appeared before the Com-